
公元2022年09月25日（星期日）                                                                                                                                                                                                                                2

他们是最高法院大法
官 Sudrajad Dimyati、MA 
Elly Tri Pangestu 的司
法 法 官 / 法 院 书 记 长 ，
以 及 最 高 法 院 书 记 官
长 的 四 名 公 务 员 ， 即 
Desy Yustria、Muhajir 
Habibie、Nurmanto Akmal 
和 Albasri。此外，还有两
名律师，即 Yosep Parera 和 
Eko Suparno，以及诉讼当
事人，即  Intidana 储蓄贷
款合作社的债务人Ivan Dwi 
Kusuma 和 Hyanto Tanaka。
截至周五晚上，只有Ivan 
和 Heryanto没有被捕。其
他8人都已被捕扣留。

          
 “罗盘报”记者获得

的信息，周五，肃贪委员
会还搜查了 最高法院大楼
的多个房间。 肃贪委员会
领导层表示，调查人员确
切知道搜索的内容。

             
肃 贪 委 员 会 副 主 席 

Alexander Marwata说，从
几名证人的陈述和电子证
据来看，怀疑 Sudrajad 不

仅与一个案件有关。 “还
怀疑还有其他案件的处理
涉及同一个人，”他说。

             
周五早上， Sudrajad 

在访问肃贪委员会大楼之
前被联系到，他承认他从
大众媒体的新闻中知道嫌
疑人的身份。他说他不知
道是怎么回事。

              
Sudrajad 于 2014 年 10 

月 21 日就任最高法官。他
曾两次参加最高法院大法
官的选举，分别是 2013 年
和 2014 年。2013 年，他
在 囯会 中没有通过选举。
当时，他偶然被发现了与
一名民主党人的“厕所大
厅”丑闻。他涉嫌与最高
法院大法官候选人的遴选
有关的游说活动。他在接
受小组审查后被最高法院
宣布无罪。

           
最高法院发言人 Andi 

Samsan Nganro 表示，他对
导致 Sudrajad 嫌疑人的事
件感到担忧。 “最高法院

将给予合作，并将机制提
交给肃贪委员会授权的法
律程序，”他说。

            
在三宝垄市，副总统 

玛鲁阿敏表示，任何机构
发生的任何腐败案件都必
须彻底处理。

                 
同意             
肃贪委员会主席 Firli 

Bahuri 透露，涉嫌贿赂
案 件 是 由 合 作 社 债 务 人 
Heryanto Tanaka 和 Ivan 
Dwi Kusuma Sujanto 在三
宝 垄 地 方 法 院 提 诉 的 与  
Intidana储蓄贷款合作社 活
动有关的刑事报告和民事
诉讼提出的。他们由他们
的律师 Yosep Parera 和 Eko 
Suparno代理辯护。在 2022 
年处理此案的翻案时，怀
疑 Yosep 和 Eko 与最高法
院登记处的几名雇员进行
了沟通，这些雇员被认为
是与法官小组的联络人，
他们以后可以根据 Yosep 
和 Eko 的意愿来决定裁
决.员工 Desy Yustria 随后

邀请 Muhajir Habibie 和 Elly 
Tri Pangestu 加入联络员，
将资金转给法官小组。

         
 Yosep 和 Eko 通过 

Desy 给评审团的资金来自 
Heryanto 和 Ivan。 Desy 收
到印尼盾2.5亿， Muhajir 
印尼盾 8.5亿，Elly 印尼盾 1
亿，和 Sudrajad  8亿盾，这
是通过Elly收到的。Yosep
律师 向印度尼西亚的所有
律师道歉。据他介绍，印
尼的系统从各个方面都必
须花钱。他承诺公开与此
案有关的所有信息。

             
资 深 律 师 P a l m e r 

Situmorang 说，最近一些
法律从业者放松了，并自
豪地解释说他们能够规范
执 法 人 员 。 据 报 道 ， 他
们能够管理案件的能力越
强，资深律师的客户就越
多。“基本上，辩护人的
欺诈行为是一种索赔，是
客户 100% 的利益。寻求法
治的人坚持一个目标，即
获胜。辩护人的道德沦丧

也是因为有可以贿赂的执
法人员，以及监控系统薄
弱，”Palmer说。

           
囯 会 第 三 委 员 会 副

主席 Khaerul Saleh 评估
称，Sudrajad 案有可能进一
步丧失公众对司法机构的
信任。 “内部 MA 必须有
一个深入的评估，彻底的
和重大的改革。”他说。
另外，雅加达 Trisakti 大学
刑法讲师 Azmi Syahputra 认
为，这一事件表明最高法
院未能适当地培训法官和
司法机构。

据 Amicus Advocacy 
Team 代表 Johan Imanuel 
称，最高法院所披露涉嫌
贿赂案件是改革司法系统
的良好势头。这是因为，
一直以来，印度尼西亚的
上诉、撤销司法审查和司
法审查的法律努力都是闭
门进行的。 Johan 表示，
可 以 对 好 的 步 骤 进 行 审
查，使其成为司法公开的
起点。（莉丽）

日惹旅游局远赴德国展出争取欧洲游客
苏南、苏西和东努省积极推出旅游景点

（ 本 报 讯 ） 上 周 ，
虽然相隔甚远，但日惹特
区还是派出代表团参加了
在德国举办的 2022 年印
度尼西亚法兰克福节 (IFF 
Indonesia Festival Frankrut)
。该节日由印度尼西亚驻
该市总领事馆举办，是德
国 经 济 的 主 要 推 动 力 之
一，据信能够吸引更多欧
洲游客前来日惹。             

“许多侨民生活在德

国。他们对来日惹非常感
兴趣，”日惹旅游局局长
欣吉（ Singgih Raharjo） 昨
天说。

            
在疫情之前，这座文

化名城在德国访问游客方
面有着乐观的记录。 2018 
年，有 18,874 名德国人来
到 这 里 ， 一 年 后 增 加 到 
19,630 人。然而，疫情使
访问率急剧下降，2020年
只有3,485人，2021年甚至
只有29人。

          
“我们来到 IFF 提

供 有 关 日 惹 旅 游 的 最 新
信息。我们还将在2023年
东盟旅游论坛（ATF）期
间邀请德国的旅行社来日
惹，”欣吉补充道。他继
续说，欧洲游客的特点是
对自然和文化感兴趣。他
们 喜 欢 与 遗 产 有 关 的 东

西 ， 包 括 有 形 的 和 无 形
的。

             
他 坦 言 ， 目 前 欧 洲

游 客 的 主 要 景 点 仍 集 中
在 三 个 目 的 地 ， 分 别 是
婆 罗 浮 屠 寺 、 普 南 巴 朗
（Prambanan） 寺和日惹
王 宫 。 “ 我 们 开 始 将 旅
游 村 纳 入 旅 游 套 餐 ， 例
如 Ngelanggra 村和 Tinalah 
村。”

通过多方努力，欣吉
（Singgih）希望欧洲游客
的到来能比2021年更好。
从2022年7月开始，欧洲游
客向日惹的流动趋势开始
显现。                  

公民创造力           
南 苏 门 答 腊 省 省 长 

Herman Deru 也十分关注
他所在地区的旅游发展。
为此，他继续鼓励 17 个

县 和 城 市 的 人 们 在 创 造
新的旅游景点方面更有创
意。“利用居住地和村庄
或城中村环境周围存在的
潜力。此外，社区周围的
自然、艺术和当地文化的
潜力最近开始被广泛用作
有趣的旅游景点，”他说
继续。

除了鼓励发展新的旅
游景点外，他的团队还继
续鼓励县区、市政府对一
批旅游景点进行改造。“
通 过 努 力 ， 共 同 努 力 ，
我们将实现2022年游客至
少 1 5 0 万 人 次 的 目 标 ， ” 
Herman省长说。

             
西苏门答腊岛 Pesisir 

Selatan 的县长 Rusma 
Yul Anwar 也有类似的认
识。“非常需要社区参与
来支持旅游业。我们将在

每个旅游景点增加旅游意
识运动。”

             
在东努沙登加拉，年

轻的企业家巴卡士（Bagas 
Adhadirgha） 表示， 古
邦 （ K u p a n g ） 市 有 潜 力
发 展 成 印 度 尼 西 亚 的 摩
纳哥。“从自然和地理的
角 度 来 看 ， 有 很 多 相 似
之处。我们都有平浪的海
滩，可以乘坐水上飞机降
落。”

             
正 在 竞 选 印 尼 青 年

企业家协会（Hipmi）东
努省 主席一职的巴卡士 
（ B a g a s ） 将 与 当 地 政 府
合作，使古邦（Kupang）
成为一个有吸引力的旅游
目的地。 “摩纳哥是一
个小国，但它的旅游业收
入却是欧洲最大的国家之
一。” （莉丽）

日惹旅游局局长 
Singgih Raharjo 

肃贪委发现司法机关其他贪污大案
扣留最高法院大法官和多位法官（下）


